



Schwimmkurs mit Jürgen Buchfink im Dettinger Hallenbad.

Erfolg lässt sich sehen

Enge Kooperation mit den Schulen in der Region

1380 Schüler lernten in 15 Jahren durch die DLRG Bad Urach schwimmen. Was für ein Erfolg in 15 Jahren Kooperation mit Schulen aus der Region.

Die Kooperationen beinhalten das Anfängerschwimmen sowie die Ausbildung zum guten Schwimmer, was man deutlich an der Erfolgsbilanz sehen kann. In den 15 Jahren Kooperation „DLRG-Schule“ mit Schulen in der Region kommen außerdem noch Projektwochen in Form von Rettungsschwimmausbildung mit dem Graf-Eberhard-Gymnasium sowie der Geschwister-Scholl-Realschule in Bad Urach dazu. Des Weiteren wurde im Auftrag des DLRG Landesverbandes Württemberg laufend Lehrer-Fortbildungen in Rettungsfähigkeit durchgeführt. Die Bilanz kann sich sehen lassen: In den vergangenen Jahren legten bei der DLRG Orts-

gruppe Bad Urach 38 Lehrer ihre Prüfung zum Erwerb des Deutschen Rettungsschwimmerabzeichens in Bronze und 17 Lehrer dieses Abzeichens in Silber ab. Auch haben die Römersteiner Lehrkräfte es sich nicht nehmen lassen, sich durch die Teilnahme an zwei Erste-Hilfe-Kursen „Erste Hilfe am Kind“ für den Schulalltag fit zu machen. Durch ein gut ausgebildetes Team, mit Jürgen Buchfink und Gerhard Schillinger als DLRG-Lehrscheinhaber an der Spitze, kann eine für alle schulischen Belange fachgerechte Ausbildung garantiert werden. Auch hier zeigt sich, dass die DLRG Ortsgruppe ein kompetenter Partner der Schulen ist. Erfolgsbilanz der Kooperationen:
Uracher Schulen :
 222 Frühschwimmerabzeichen (Seepferdchen)
 710 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Bronze (Freischwimmer)
 202 Deutsche Jugendschwimmer-

abzeichen in Silber
 75 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Gold
 14 Juniorretter der DLRG
Römersteiner Schulen:
 64 Frühschwimmer (Seepferdchen)
 162 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Bronze (Freischwimmer)
 52 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Silber
 4 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Gold
 1 Juniorretter der DLRG
GHS Hülben:
 2 Frühschwimmer (Seepferdchen)
 33 Deutsche Jugendschwimmerabzeichen in Bronze (Freischwimmer). Das Besondere dabei ist die Ehrenamt-Tätigkeit, denn um all dieses zu meistern, haben sich die Ausbilder in Bad Urach in den 15 Jahren ungefähr 2200 Stunden in den Dienst der Sache gestellt. Knapp 1400 Schüler wurden im Rahmen der Kooperation in den letzten 15 Jahren ausgebildet.

DLRG bietet mehr als Schwimmen und Retten

Immer mehr Familien beteiligen sich an den Angeboten der DLRG-Ortsgruppe Bad Urach

Was tut die DLRG? Viele werden diese Frage mit „Schwimmen“ beantworten. Das ist ein wichtiger Bestandteil der Ausbildung. Doch die DLRG hat noch viel mehr zu bieten. In der Ortsgruppe Bad Urach werden das ganze Jahr über zahlreiche Aktivitäten angeboten, die außerhalb der Frei- und Hallenbäder stattfinden: Von der DLRG-Jugend werden beispielsweise regelmäßig Zeltlager in Erbach gemeinsam mit der dortigen DLRG-Ortsgruppe, Bastelnachmittage zu Ostern und Weihnachten, Besuche von Eisbahn, verschiedenen Freizeitparks, Klettergarten oder auch die „Freibadputzete“ (Müllsammelaktion entlang der Wege zum Höhenfreibad) organisiert.

Die DLRG-Aktiven dagegen inszenieren unter anderem den traditionellen Mutschelabend am Jahresbeginn, Wanderungen und Grillfeste, die Weihnachtsfeier sowie diverse Ausflüge. In den letzten Jahren besuchten die Bad Uracher DLRGler die Bavaria Filmstudios und das

BMW-Museum in München, den Brombachsee, den Schwabenpark bei Welzheim oder den Rheinfall bei Schaffhausen.

Diese zahlreichen Angebote stehen allen Mitgliedern der DLRG offen. Dabei spielt das Alter keine Rolle, denn „die DLRG Ortsgruppe Bad Urach ist eine große Familie“.

In Bad Urach zeigt sich das auch in der Praxis. Bei nahezu allen Aktivitäten sind Mitglieder aus allen Altersschichten anzutreffen, die mit Spaß und Elan an den verschiedenen Aktionen gerne teilnehmen.

Ebenso beteiligen sich immer mehr Eltern zusammen mit ihren Kindern an den Angeboten der Ortsgruppe Bad Urach. So kann die Familie gemeinsam etwas unternehmen, baut neue Freundschaften zu anderen Gleichgesinnten auf und ist Teil der starken, hilfsbereiten Gemeinschaft DLRG.

Info

Mehr unter www.bad-Urach.dlrg.de oder bei einem der Ausbilder.



Planschen im Baggersee in Ersingen während des Pfingstzeltlagers.

Retter stellen ihre Arbeit vor

Die DLRG Ortsgruppe Bad Urach hat aber nicht nur ihr 40jähriges Jubiläum als großen Programmpunkt in 2008.

Die Mitwirkung beim „Tag des Helfers“ am 21. September in Bad Urach, den sie zusammen mit anderen Rettungsorganisationen durchführen, „wird unser aktiver Abschluss für die Sommersaison sein“, so Rainer Schmelzer. Eines schließt die Organisationen zu so einem Ereignis zusammen: Eine Notfallsituation hat von ihnen jeder schon einmal erlebt. Das können viele der Mitglieder aus Feuerwehr, DRK, DLRG, Bergwacht, Polizei und Verkehrswacht sagen.

Vor zehn Jahren schlossen sie sich daher zusammen, um ihre meist ehrenamtliche Arbeit der Öffentlichkeit am und auf dem Festplatz zu präsentieren. Das dama-



Diese Rettungsorganisationen beteiligen sich am „Tag des Helfers“.

lige Ziel, Neuzugänge an ehrenamtlichen Rettern zu bekommen, wurde erreicht. Der „Tag des Helfers“ soll der Bad Uracher Bevölkerung und seiner umliegenden Gemeinden einen Einblick in die Tätigkeiten der einzelnen Rettungsorganisationen geben. Natürlich steht

an einem solchen Tag nicht nur die Präsentation der Fahrzeuge und Gerätschaften im Vordergrund, sondern es werden auch mehrere Rettungs- und Einsatzübungen unter fachmännischer Erläuterung dargestellt. Dieses Mal wird das Ganze auf dem Gabriel-Biel-Platz, dem

Graf-Eberhard-Platz und seinen umliegenden Gebäuden stattfinden. Außerdem werden die Veranstalter für die Verköstigung der Besucher sorgen. Es lohnt sich, an diesem Sonntag die Familie ins Auto zu setzen und nach Bad Urach zum „Tag des Helfers“ zu fahren.

Fahrschule
HELMUT WOLFF
 Weberbleiche 4
 72574 Bad Urach
 Telefon: 07125/14680
 Auto: 0172/7 261158

GANZ SCHÖN SPORTIV

EINKEHRSCWUNG IM HÖCHST GEGEBENEN BIERGARTEN DES ERMSTALES:
 AUF DER HOCHWIESE AM WASSERFALL MIT UNSERER WASSERFALL-HÜTTE

TANZEN HÄLT FIT: SAMSTAG UND SONNTAG IM CAFÉ AM ROSENGARTEN

VITALES SALAT- UND VORSPEISENBÜFFET

KEGELN UND PFEIL- UND BOGENSCHIESSEN

BIERGARTEN BISTRO BEIZLE

Graf Eberhard
 HOTEL & RESTAURANT

Bei den Thermen 2 • 72574 Bad Urach • Tel 07125/148-0
 info@hotel-graf-eberhard.de • www.hotel-graf-eberhard.de

Wir gratulieren der DLRG OG Bad Urach zu ihrem 40-jährigen Jubiläum, verbunden mit dem Einsatz zur Rettung von Menschen in Not.



Straßenbau J. Spingler

Seit 1983 Ihre Adresse für Qualität.

Neuffener Straße 67, Postfach 1267
 72574 Bad Urach

Telefon (07125) 7 06 39 Fax (07125) 79 47

Wir gratulieren zum 40jährigen Jubiläum

Das Haus der süßen Spezialitäten im Herzen von Bad Urach

CONDITOREI CAFÉ CONFISERIE

F.J.Höner GmbH Marktplatz 5 72574 Bad Urach
 Tel 07125-8568 Fax 07125-14991 info@cafe-nul.de

Wir gratulieren zum 40-jährigen Jubiläum der DLRG Ortsgruppe Bad Urach

Ein kompetentes und engagiertes Team - das finden Sie auch bei uns:

In Ihrem Kundenberater, den Fachspezialisten und unseren Experten des Finanzverbunds.

Die DLRG rettet Leben - wir kümmern uns um Ihre Finanzen!

Volksbank Metzingen - Bad Urach eG